

Morelo investiert in neues Servicecenter

Morelo baut auf seinem Werksgelände im oberfänkischen Schlüsselfeld ein über 7200 Quadratmeter großes Servicecenter. Dort sollen ab Jahresbeginn 2019 Reparatur- und Servicetermine für die Kunden durchgeführt werden. Das Investitionsvolumen beträgt rund drei Millionen Euro. Der Luxus-Reisemobilhersteller schafft mit dem Projekt auch neue Arbeitsplätze. Die Bauarbeiten sollen in Kürze beginnen. (ampnet/gp)

Bilder zum Artikel



Geplantes Servicecenter von Morelo.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Morelo
